



こんにちは、

岡田よしひでです

岡田よしひで事務所 864-2426 南国市駅前町 2-5-11 県議会共産党控室 823-9524 高知市丸ノ内 1-2-20



補正予算修正の提案理由説明（14日）

岸田文雄首相は25日の衆議院本会議で謝罪し、「旧統一協会問題への対応や経済対策、補正予算審議に集中することを最優先し、了とした」と述べました。これは政策を進めるために辞任を認めたというもので本来なら更迭すべきです。

疑惑が指摘されているにも関わらずまたもな調査もせず、山際氏を再任し職務を続けさせてきた首相の責任が問われます。いま岸田首相がやるべきは自民党と統一協会のゆきの徹底解明です。

2022年10月30日発行
県議会活動報告ニュース
NO.143

自宅 南国市浜改田 430-1
TEL/FAX 865-2932
携帯 090-4337-4527

ゆきの反省無く山際大臣が辞任

統一協会との関係が指摘されるたびに「記憶はない」とごまかして、後追いで事實を認めてきた山際大志郎経済再生担当大臣が辞任しました。辞任の理由は「政権に迷惑をかけるから」です。ゆきの反省は一言もありません。

県議会 断ち切る意見書に反対した自民 根深い統一協会との関係

安倍元首相の銃撃事件で、統一協会と政治家との関係が注目されています。高知新聞が国会議員をはじめ、知事・市長・県議を取り材し結果を報じました。それ（左表）を見るとあらためて統一協会と

県関係政治家と統一協会の接点

中谷元	世界日報社から数回取材を受ける
衆院・高知1区	
尾崎正直	衆院選前に教団支部でいさつ
衆院・高知2区	
高野光二郎	クリスマス礼拝に出席。関連団体会員らがパーティー券購入
参院徳島高知選挙区	
濱田省司	知事選前に教団県支部の責任者にいさつ
知事	
岡崎誠也	集まりでいさつ
高知市長	
三石文隆	「日韓トンネル」試掘現場見学。 「オープン礼拝」参加。自転車イベント「ピースロード」出発式挨拶
県議・高知市区	
桑名龍吾	教団施設を訪問
県議・高知市区	
上田貢太郎	高知市議時代、会合やイベントでいさつ
県議・高知市区	
田中徹	「クリスマス礼拝」に参加
県議・南国市区	
野町雅樹	教団関係者の会合に参加
県議・安芸市区	

* 敬称略。高知新聞報道より作成。

自民党との関係の深さを感じます。

日本共産党と県民の会が共同提出した統一協会との関係を断つことを求めた意見書は、自民・公明・一燈立志の会が反対し否決されました。靈感商法、高額献金などで法律違反との司法判断が下っている団体とは関係を断ち、被害者救済に努めなければなりません。

物価高騰への支援を

物価高で暮らしが大変なのに年金は今年度0.4パーセント引き下げ。賃金は上がりず最低賃金は韓国に抜かれました。今年の韓国の最低賃金（全国一律）は9,160ウォン＝962円、日本の平均は961円、高知県は853円です。賃金を上げる経済政策が必要です。

おむすび通信（143）

杉本すじめ市議と一緒に22日に植野公民館で、また福田さわ子市議と一緒に25日に稻吉公民館で県政・市政報告会を開きました。国政も含めて今の政治状況を報告し、皆さんから質問やご意見をいただきました。